

**QATAR
ARC TRIALS**

Un avant-goût du triomphe

Une sortie **L'HIPPODROME EN FAMILLE**

Communiqué

Le mardi 3 septembre 2024

Le dimanche 15 septembre, à l'Hippodrome ParisLongchamp

Qatar Arc Trials 2024**Les courses préparatoires au
Qatar Prix de l'Arc de Triomphe
et de nombreuses animations**

Le dimanche 15 septembre, l'Hippodrome ParisLongchamp présente une très belle journée de courses qui s'inscrit dans la préparation du rendez-vous du 6 octobre prochain pour la plus grande course au monde, le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe. A cette occasion, les nombreuses animations gratuites des sorties L'Hippodrome en Famille sont déployées pour les enfants et les parents sur les vastes espaces verts de l'hippodrome.

**SORTIE BON PLAN :**

L'entrée est **GRATUITE** pour les enfants de -12 ans et **à partir de 5 €** pour les adultes en prévente sur le site de la billetterie France Galop LIVE : **CLIQUEZ ICI**

Découvrez la bande-annonce des Qatar Arc Trials :
CLIQUEZ ICI

Une journée de compétition qui mène à la plus grande course au monde

Le dimanche 15 septembre 2024 est une date attendue du calendrier hippique, car elle représente la dernière étape avant le défi légendaire : le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe, la plus grande course au monde, programmée le dimanche 6 octobre 2024.



Cette journée de haut niveau sportif accueillera l'élite des chevaux français et internationaux sur l'Hippodrome ParisLongchamp. Trois courses labellisées Groupe 1 (le plus haut niveau de la compétition) retiennent particulièrement l'attention dans le programme de ce dimanche 15 septembre. Ces grands prix se disputent sur la distance reine de 2 400 mètres, identique à celle du réputé Qatar Prix de l'Arc de Triomphe auquel ils préparent :

- Le Qatar Prix Vermeille
- Le Qatar Prix Niel
- Le Qatar Prix Foy.

En effet, lors des Qatar Arc Trials, les chevaux devront démontrer qu'ils sont au top de leur forme et qu'ils méritent d'être au départ de l'Arc le premier week-end d'octobre.

Cette réunion de courses offre donc souvent l'occasion de voir en piste des chevaux, qui comptent parmi les meilleurs au monde, quelques semaines avant leur participation au défi du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe. De plus, à ce niveau de la compétition, ces champions sont associés aux jockeys les plus talentueux.



De nombreuses animations gratuites



Les Qatar Arc Trials seront également l'occasion pour les spectateurs de profiter du dispositif événementiel de L'Hippodrome en Famille, la sortie familiale programmée par France galop Live sur plus de 32 dates tout au long de la saison et sur tous les hippodromes France Galop : Saint-Cloud, ParisLongchamp, Auteuil, Deauville et Chantilly.

L'Hippodrome en Famille est la sortie idéale avec les enfants. Les vastes espaces en plein air de l'Hippodrome ParisLongchamp, leur permettent de se divertir avec leurs animations préférées : balades

à poney, manège de chevaux de bois, structure gonflable et bien d'autres surprises installées dans l'hippodrome.

Les enfants pourront participer à la Course des Kids, un sprint sur la piste, avec une remise des médailles à l'issue de l'épreuve. A l'occasion d'une course, des enfants seront invités à défiler avec les jockeys au rond de présentation. Les inscriptions sont gratuites et se font sur place.

NOUVEAU : Deux nouvelles animations sont à découvrir cette année : un parcours de mini-golf ainsi qu'une rencontre avec Lili la Licorne, la mascotte de L'Hippodrome en Famille.



Le QREC - Partenaire officiel de la journée des Qatar Arc Trials



Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équinés et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du Qatar en tant que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.

En savoir plus sur France Galop



France Galop est une association dotée d'une mission de service public. Elle organise et réglemente les courses de Galop en France afin de contribuer à l'amélioration des races de chevaux de course, de Plat et d'Obstacle, en encourageant

l'élevage, le propriétaire et l'entraînement. Elle est placée sous la tutelle des ministères de l'Agriculture, du Budget et de l'Intérieur. Ses missions principales sont : élaborer le calendrier des courses de Galop, garantir la régularité des courses, mener une lutte exemplaire contre le dopage, concourir à la bienveillance des chevaux de course, assurer l'exploitation des cinq plus importants hippodromes nationaux (Auteuil, Chantilly, Deauville, ParisLongchamp et Saint-Cloud), et organiser de grands événements sur ses sites dont le Prix de Diane Longines, le Grand Steeple-Chase de Paris, les Qatar Arc Trials et le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.



Événement spécial le 15 septembre 2024, à l'Hippodrome ParisLongchamp

France Galop célèbre l'engagement des Bénévoles des courses

En marge de la réunion de courses des Qatar Arc Trials à ParisLongchamp, France Galop rend hommage toute la journée aux bénévoles, indispensables au bon déroulement des courses hippiques en France. Tout au long de l'année, près de 6 000 personnes mettent ainsi leurs compétences au service des sociétés de courses qui gèrent les 233 hippodromes du pays.

Chacun joue un rôle majeur, souvent sans compter ses heures. Leurs compétences et leur dévouement sont essentiels à l'organisation des réunions de courses et, plus largement, au bon fonctionnement de toute la filière hippique française et à sa pérennité économique.

La Journée des Bénévoles 2024 organisée par France Galop

Tous les deux ans, à tour de rôle, les deux sociétés mères des courses, France Galop et la Société du Trotteur Français, organisent une grande Journée des Bénévoles, en collaboration avec la Fédération Nationale des Courses Hippiques. Cette année, France Galop a l'honneur d'être aux commandes de cette célébration au nom de l'ensemble des courses françaises.



1 500 personnes reçues à ParisLongchamp le dimanche 15 septembre, lors des Qatar Arc Trials

Le 15 septembre 2024, lors de la prestigieuse réunion des Qatar Arc Trials, 1 500 bénévoles seront invités par France Galop à vivre une journée afin de rendre hommage à leur engagement.

Un programme festif leur sera proposé lors de cette journée qui sera marquée par une grande réception pour le déjeuner et des activités dédiées afin de rendre cette journée inoubliable.

Les deux sociétés-mères, France Galop et la Société du Trotteur Français, avec la Fédération Nationale des Courses Hippiques, exprimeront ainsi leur remerciement à l'ensemble des bénévoles de courses en mettant à l'honneur leur travail qui contribue au rayonnement des courses de Galop et de Trot sur l'ensemble du territoire.